



レインボースマイル

令和7年度 12月号
大洲市立平野幼稚園
令和7年 12月 吉日

教育目標 心豊かで、たくましく、生き生きと輝く子供を育てる

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいますが、平野幼稚園の子供たちは、「お外で遊びたい！」と、寒さに負けず走り回っています！！2学期の大イベント生活発表会を終え、ほっと一息ついているところです。2学期はたくさんの行事があり、その取り組みの中で、成長を感じる場面もたくさんありました。一人一人の成長や頑張りをしっかり受け止めながら、3学期の生活につなげていきたいなと思っています。



生活発表会

12月6日（土）

★ オープニング（年長） ★

今年で最後の生活発表会となる年長児3名の、元気いっぱい大きな声で生活発表会の幕開けです。これから始まる発表会にやる気がみなぎっていました。



★ 園歌 ★

みんなが大切にしている「平野幼稚園の歌」。歌詞には平野幼稚園の魅力がいっぱい詰まっています。平野幼稚園が大好きなみんなの気持ちが会場に届いたのではないかでしょうか。



★ ダンス（年少・年中）

「夢をかなえてどらえもん」 ★

かわいいドラえもんの衣装を着て、気分はドラえもん！「夢をかなえてドラえもん」の曲に合わせて、元気に、かわいく踊ってくれました。かわいい6人のドラえもんが、お客様の夢をかなえてくれたようで、会場みんなが幸せいっぱいの笑顔でした！



★ ダンス（年長）「ライラック」 ★

さすが年長さん、難しいステップや振りもありましたが、かっこよく決めてくれました。曲がかかるまでに、ちょっと時間がかかるハプニングがあっても、動じずしっかりやり遂げた姿に年長さんの成長を感じたダンスでした。





★ 劇 「てぶくろみーつけた」 ★

手袋をみつけた動物たちは、あったかい手袋に入る前に、得意なことを発表してくれました！太鼓、なわとび、ケンケンどれも上手にでき、会場からたくさん拍手をもらいました。心がポカポカあたたかくなった劇でした。

園児9名みんなで力を合わせ、やり遂げた生活発表会。会場には保護者、御来賓など本当にたくさんの方にお越しいただき、生活発表会を盛り上げていただきました。たくさんの観客にちょっとぴり緊張の様子もありましたが、観ていただいている嬉しさとワクワクの気持ちで笑顔がはじけていました。練習の成果が十分に発揮できて、会場の方のパワーもいただいて、今までで一番の出来だったように思います。生活発表会を通して、また一つ成長できました。御観覧いただいた皆様、本当にありがとうございました。

大洲隣保館のなかよし交流会

市内3園合同で交流会に参加しました。生活発表会の出し物を披露し合ったり、オカリナの素敵な演奏を聴かせていただいたりしました。最後にはなんとサンタさんも登場し、握手をしたり、折り紙のプレゼントをもらったりし嬉しそうな子供たちでした。あっという間の1時間でした。



保護者や地域の皆様には、今年もあたたかく見守っていただきありがとうございました。来年もよろしくお願いいいたします。
良いお年をお迎えください。

